

Gewinner nehmen Toyota Yaris Hybrid in Empfang

Simone Klitscher, Marc Walther und Wolfram Rockstroh haben je einen Toyota Yaris Hybrid gewonnen. Sie hatten am Gewinnspiels des Hybrid-Sommers von Toyota teilgenommen und nahmen nun ihren mit dem „grünen Lenkrad“ ausgezeichneten Preis in der Kölner Deutschland-Zentrale entgegen.

15 Wochen lang tourte Toyota im Rahmen des Hybrid-Sommers durch 20 deutsche Städte und flankierte die Markteinführung der neuen Modelle Yaris Hybrid, Prius Plug-in Hybrid und Prius+. Auf bis zu 400 Quadratmeter großen Aktionsflächen gab es interaktive Aktionen und spielerisches Infotainment sowie Angebote für Kinder. Außerdem standen 25 Fahrzeuge für Probefahrten bereit. Rund 60 000 Besucher informierten sich im Laufe der Roadshow über die Antriebstechnik. Über 5000 Probefahrten fanden statt. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Übergabe der Toyota Yaris Hybrid an die drei Gewinner.



Übergabe der Toyota Yaris Hybrid an die drei Gewinner.